地域おこし協力隊通信



Vol.114



〈落合隊員〉

こんにちは、落合です。

4月11日(月)に「絵本の里けんぶちご当地ポスト除幕式」が行われました。 天気が心配でしたが、除幕式の間は雨も止んで暖かくなり最後まで外で行う

ことができました。保育所の園児や近所の方、絵本の里を創ろう会の方など総勢70人ほど来てくださったそうです。郵便ポストにイラストを提供してくださった絵本作家の宮西達也さんが参加してくださり、ポストの初投函と挨拶をしてくださいました。このポストは正面と両側面と描かれているイラストが違い、どの方面から見ても楽しめるポストになるようにと、宮西さんが想いを込めて描いてくださったそうです。

皆さんも、ぜひ宮西さんのイラストで生まれ変わった剣淵町のご 当地ポストを見て、利用して楽し んでください!







〈中田隊員〉

雪もほとんど解けて、先月と比べると一気に景色も変わりましたね。 牧場では、ゴールデンウィークに向けて準備が着々と進んでいます。 特にイベント等を行うわけではないですが、ゴールデンウィークの期間は天

候などにもよりますが、一日で数百人ものお客さんが来場してくれます。

アルパカたちとの触れ合いはもちろんですが、その他にも軽トラの荷台やバギーに乗って展望台や山小屋へ行く「山頂ドライブ」なども楽しんでもらえるように山頂までの道の排雪作業や展望台等の整備などを行うのが、毎年この時期恒例の作業となっています。

今後も引き続きそういった作業を進めていく予定です。

また、現在はまだアルパカたちは冬の時と同じく畜舎前のスペースで生活をしていますが、ゴールデンウィークからは広々としたパドックへ放牧となり、いよいよ本格的に夏仕様になる予定です。

皆さんも是非、アルパカ牧場へ遊びに来てくださいね!

活動報告



〈本多隊員〉

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

5月は一番心地よい季節ですね。春を探しに出歩いてみようかと。

絵本の館ロゴを用いたトートバッグや、缶バッジに用いたイラストのステッ

カー、また役場などで購入できる名刺台紙の新しいデザインを制作いたしました。剣淵町のオリジ ナルグッズ制作の手伝いや、企画をしています。

自分自身、あちこちで直ぐグッズを買ってしまう方なのですが。いざ作る側になると何を作ったらいいのか、何が売れるのかなど、なかなか難しいことが多いです。

是非、こんなグッズやお土産があったら嬉しいという物 がありましたら、おしえていただけると助かります!

私の得意分野が立体物制作なので、いつか立体のグッズ を作るのをひっそりと目標にしています。





〈吉野隊員〉

こんにちは。

雪解けが始まり、フキノトウが顔を出した光景に春の訪れを感じます。 春と言えば、山菜ですよね?

昨年、知人に連れられて初めてのアイヌネギを採りに行きました。

関東では行者ニンニクとして栽培ものが売られています。

山の急斜面に自生するアイヌネギ。平地に生えていて簡単に採れるものだと思っていたので、愕然としました・・・。

夢中になって採っていると、気が付けばとんでもない高さにまで登っていて足が震えたのを思い 出します。

その年は醬油漬けにしたのですが、軽く湯がいて真空パックすれば冷凍保存出来ると地元の方に 教えて頂きました。是非今年はその方法を試してみようと思います。